

Filmmusik begeistert Grundschüler – Schulorchester der Waldorfschule Marburg zu Gast in Biedenkopf

Filmmusik zaubert Konzertstimmung in unsere Turnhalle



Am Freitagvormittag wurde unsere Turnhalle zur Bühne: Das Orchester der Waldorfschule Marburg war zu Gast in Biedenkopf und spielte ein mitreißendes Konzert für alle Grundschulkinder.

Schon nach den ersten Tönen war klar: Das wird etwas Besonderes. Mit Geigen, Celli, Flöten, Klarinetten, Trompeten, Tuba, Keyboard, Schlagzeug und Trommlern entstand ein beeindruckender Klang. Die drei Dirigenten Bettina Buchholz, Nicolo Sokoli und Jochen Wilmsmeyer führten das große Ensemble durch das abwechslungsreiche Programm.

Die Kinder hörten vertraute Melodien aus bekannten Filmen – von Winnetou über „Moon River“ aus Frühstück bei Tiffany bis zu Fluch der Karibik, Mission Impossible und Titanic. Besonders spannend wurde es beim großen Finale mit der Musik aus Harry Potter, die für echte Gänsehaut sorgte.

Alle Schülerinnen und Schüler, das gesamte Kollegium sowie Hausmeister und Sekretärin waren dabei. Es wurde aufmerksam gelauscht, mitgefiebert und begeistert applaudiert. Die Freude der jungen Musikerinnen und Musiker sprang sofort auf das Publikum über.

Zum Abschluss bedankte sich Schulleiter Frank Rompf stellvertretend für die Schulgemeinde der Grundschule Biedenkopf beim Orchester und den Dirigenten und verabschiedete sie herzlich.

Ein Vormittag voller Musik, Gemeinschaft und Begeisterung, der uns sicher noch lange in Erinnerung bleiben wird.